



CEHECO Constructora

Inspiramos calidad

Bienvenido a Ceheco Constructora Paraná, donde la excelencia en construcción se encuentra con un compromiso inquebrantable con la calidad.

En el dinámico paisaje de la construcción en Paraná, nos destacamos como líderes, llevando a cabo proyectos que no solo transforman espacios, sino que también construyen relaciones duraderas. Ceheco Constructora Paraná es más que una empresa de construcción; somos artífices de sueños y constructores de futuro. Con una trayectoria sólida y un enfoque vanguardista, hemos dejado nuestra huella en el desarrollo arquitectónico de la región. Nos enorgullece ser una referencia de integridad, innovación y compromiso en cada proyecto que emprendemos.

Somos una empresa con más de 20 años de experiencia en el mercado y somos el principal constructor de viviendas de lujo de la zona.

Destacamos nuestra experiencia en la ejecución de proyectos de construcción con un enfoque excepcional en la calidad y la eficiencia. Somos reconocidos por nuestra dedicación a la excelencia en cada detalle constructivo, posicionándonos como una alternativa confiable y profesional en el competitivo mercado de la construcción.

Adoptamos el compromiso inquebrantable con la calidad y el servicio al cliente.

Nos encanta señalar que nuestro orgullo es palpable y que la satisfacción de nuestros clientes nos ha permitido expandirnos continuamente con base sustentable en el éxito.

No solo estamos orgullosos de nuestras construcciones de calidad superior, sino que también del legado que hemos creado dentro de la industria de la construcción local.

Después de construir hogares durante mucho tiempo en la ciudad de Paraná, comenzamos la construcción de nuestro primer gran proyecto de concepto, un edificio de calidad para una ciudad que crece constantemente, con departamentos PREMIUM, proyecto que daría paso a nuevos desafíos en este tipo de construcciones que hasta el día de hoy no se han detenido y crecen junto a nuestra empresa.

La calidad está en el centro de todo lo que hacemos

Desde las casas que construimos hasta el talento que reclutamos, sabemos que para ser los mejores, tenemos que trabajar con los mejores.

A medida que crecemos, cambiamos y nos adaptamos como empresa, alentamos a los nuestros hacia la tecnología y la educación. Nos esforzamos para mantenernos continuamente capacitados porque entendemos que es la única forma de seguir adelante para hacernos mejores.

La perspectiva diversa que nuestros empleados aportan nos fortalece e informa. Nos permite crecer como empresa y como equipo.



Operamos en dos segmentos comerciales: Construcción de viviendas y Edificios habitacionales

La decisión de construir una casa nueva implica numerosas decisiones que van desde una posible financiación y la ubicación hasta los estilos y comodidades de la casa. Es una decisión importante y estamos felices de formar parte de esta etapa y brindarte toda nuestra experiencia para facilitarte absolutamente todo lo necesario en el proceso de diseño, creación y construcción.

Nuestra unidad de construcción vende y construye viviendas **PREMIUM** con los más altos estándares de calidad del mercado, proporcionando funciones de soporte constante para el cliente, donde especialistas brindan asesoramiento de calidad durante todo el proceso constructivo.

“Sea una casa o un edificio los desafíos son los mismos, brindar todo de nosotros.”

Las ventajas de CEHECO Constructora

Arquitectura distintiva

Puede palparlo en la importancia que damos a los detalles y sentirlo en la calidad desde el momento en que ingresa a CEHECO Constructora: aquí es donde el sueño se concreta, para transformarse en ideas originales y se combinan con la funcionalidad de manera exquisita.

Elección correcta

Con nuestra forma de llevar a cabo los proyectos, logramos edificaciones PREMIUM, atendiendo cada detalle para lograr acabados de lujo. CEHECO Constructora hará que su hogar se convierta en el lugar de ensueño, estilo y preferencias individuales que siempre desee.

Extraordinaria experiencia para nuestros clientes

Estamos aquí para ofrecer una experiencia incomparable y superar sus expectativas en todo momento. Escuchamos a nuestros clientes y brindamos soluciones a cada paso del proceso constructivo. Sabemos que su hogar es importante y nuestra premisa de satisfacción absoluta para nuestros clientes marca la diferencia.

Nuestros valores

En CEHECO Constructora, nos guían los valores. Los utilizamos como una métrica, una guía, una forma de garantizar que cada actividad que realizamos esté alineada con los principios en los que creemos. Aportamos lo mejor de nosotros a nuestra organización todos los días y nuestros valores hablan de ese compromiso.

Excelencia, confianza, y responsabilidad.

Estamos comprometidos con la entrega de proyectos de alta calidad que superen las expectativas de nuestros clientes. La confianza es la base de nuestras relaciones, y la responsabilidad guía cada una de nuestras acciones.

- **Integridad en todo lo que hacemos.**
- **Disciplina:** Ejecución con precisión, eficiencia, competencia y profesionalismo.



- **Transparencia:** Compartir información para facilitar una mejor comunicación.
- **La gente siempre:** Respeto y confianza mutuos.
- **Tratar a las personas con dignidad y consideración y fomentar la apertura y la cooperación.**
- **Compromiso con la seguridad:** Capacitaciones permanentes en seguridad e higiene.
- **Trabajo en equipo:** Trabajando juntos para desarrollar y liberar todo nuestro potencial para lograr resultados excepcionales para nuestros clientes.

Seguridad

En CEHECO Constructora creemos que sólo integrando seguridad y calidad podemos brindar los servicios de alta calidad que se esperan de nosotros.

Con ese fin, realizamos periódicamente capacitaciones sobre seguridad e higiene a nuestros empleados alentándolos a mejorar día a día en sus capacidades y permitiéndonos mejorar como Empresa.

Nuestro intenso enfoque en las buenas prácticas laborales nos permite avanzar a paso firme en nuestro entorno laboral y prevenir comportamientos riesgosos.

Una forma más sencilla de construir una vivienda

Nuestro equipo experimentado está aquí para ayudarlo con todo el proceso.

Algo para todos

Construimos nuevas casas que se adaptan a una variedad de estilos de vida, diseñadas teniendo en cuenta cada detalle y aptas para la forma de vida de las familias ocupadas de hoy en día.

Estamos aquí para ayudarte

Somos profesionales con más de 20 años de experiencia combinada en el mercado. Trabajaremos para encontrar la casa adecuada para usted y su presupuesto.

¿Por qué elegirnos?

Confianza

En Ceheco Paraná, la confianza es el pilar fundamental que sustenta cada uno de nuestros cimientos. Estamos comprometidos a construir relaciones sólidas y duraderas, tanto con nuestros valiosos clientes como con nuestros talentosos colaboradores. Aquí, la confianza no es solo una palabra, sino un compromiso tangible que se refleja en cada obra que llevamos a cabo.

Calidad

La calidad es la esencia de Ceheco Constructora Paraná. Nos comprometemos a ofrecer resultados que superen las expectativas en cada obra que emprendemos. Desde la selección de materiales hasta la ejecución de cada detalle, mantenemos un estándar de calidad inalterable. Nuestro equipo de expertos altamente calificados trabaja incansablemente para garantizar que cada proyecto sea una manifestación de la excelencia constructiva. Al elegirnos, eliges la garantía de calidad que solo Ceheco Constructora Paraná puede ofrecer.